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herzlich willkommen zu meinem Juli-Newsletter. 
 
Während der Sommerpause bin ich in meinem wunderschönen Wahlkreis
unterwegs und verbringe viel Zeit mit meiner Familie, um Kraft und frische
Energie für die nächste Plenarsitzung zu sammeln. 
Passend dazu gibt es auch einen Gastbeitrag direkt aus dem Wahlkreis:
Unser Kreisvorsitzender Felix Petersen zieht zur Mitte der
Kommunalwahlperiode Bilanz und blickt auf die vor uns liegenden Aufgaben
bis 2026.
 
Ich wünsche Ihnen viel Freude beim Lesen und Stöbern.  
 
Ihre 



Anna Bauseneick MdL 

Das war im Wahlkreis los

 

Sommerfest der Niedersächsischen
Landesregierung

 

Mit den Kolleginnen und Kollegen aus dem Landtag habe ich an dem
Sommerfest der Niedersächsischen Landesregierung in Berlin teilgenommen.
Es ist immer ein sehr schönes Event, um sich zu vernetzen und über aktuelle
Themen auszutauschen. 

Sommergruß an den Einzelhandel
 



An der Seite von Heiko Eggers, dem
Vorsitzenden des Lüneburger
Stadtverbandes, habe ich erneut die
Gelegenheit genutzt, um den
Mitarbeiterinnern und Mitarbeitern in
den Geschäften der Lüneburger
Innenstadt Danke zu sagen und ein
offeneres Ohr zu haben.
Die einzigartige Vielfalt dieser
Geschäfte prägt das
unverwechselbare Flair der
Lüneburger Innenstadt. 

Hier geht es zum Instagram Reel

Kreisparteitag
 

Felix Petersen wurde mit 95,6 Prozent der Stimmen erneut zum
Kreisvorsitzenden gewählt. Beim Kreisparteitag in Dahlenburg wurde ich zur
stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Ich freue mich über jede Stimme, die
mir das Vertrauen gegeben und damit mir auch eine Wertschätzung bezüglich

https://www.instagram.com/p/C8yjdnxMoeE/


meiner Arbeit vor Ort entgegengebracht hat. Petersen betonte in seiner Rede
die Herausforderungen der CDU und die Notwendigkeit, das Vertrauen der
Menschen in die Politik zurückzugewinnen. Daran wollen wir nun arbeiten.
 
Das ist das neue Team:
 
Stellvertretende Vorsitzende: Anna Bauseneick, Christine Haut, Janine
Legrand, Steffen Gärtner und Patrick Pietruck.

Kreisschatzmeister: Helmut Fischer

Digitalbeauftragter: Robert Glenz

Mitgliederbeauftragte: Gesine Cohrs und Mareike Witte

Beisitzer: Ute Klingenberg (SG Gellersen), Graziella Carella (Adendorf),
Wenke Daetz (Amt Neuhaus), Frauke Sieder (Bleckede), Katrin Pfeffer
(Frauen Union), Peter Marker (SG Bardowick), Hans-Georg Führinger (SG
Scharnebeck), Jörg Lietzke (SG Ilmenau),Karsten Halbensleben (SG
Ostheide) und Leander Zeletzki (Junge Union).

Besuch des Lüneburger
Eisenwerkes
 



Als Ratsmitglied der Hansestadt
Lüneburg habe ich die Einladung der
IG Metall zur Besichtigung des
Eisenwerkes in Lüneburg erhalten.
Gemeinsam mit unserem
Fraktionsvorsitzenden Wolfgang
Goralczyk, anderen Ratsmitgliedern
und der Oberbürgermeisterin habe
ich mich vor Ort über die Bedeutung
der Dekarbonisierung ausgetauscht
und informiert. Für dieses ist ein
Transformationsprozess dringend
notwendig, um die örtliche Industrie
zu erhalten und zukunftsfähig
aufzustellen. 

Besuch der Firma Enno Roggemann
 

Ich habe mich sehr gefreut, das
Unternehmen Roggemann für
Holzimporte und -großhandel in
Lüneburg näher kennenzulernen.
Roggemann hat deutschlandweit
Standorte, darunter auch einen in
Lüneburg. Es ist erfreulich, solch
einen guten Arbeitgeber in unserer
Region zu haben, da es auch
insbesondere das Handwerk in
unserer Region stärkt. 



 

Feste um und in Lüneburg 
 

Im Landkreis Lüneburg haben wieder viele Feste und Jubiläen stattgefunden,
darunter das 60-Jährige Jubiläum der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg. Zudem
hat das Fußballfieber nicht nur ganz Deutschland durch die EM erfasst,
sondern kam auch durch das HSV-Spiel in Neetze in unsere Region. Es ist
schön zu sehen, wie Fußball Menschen das EM-Fieber verbindet, statt trennt. 

Gastbeitrag

Gastbeitrag von Felix Petersen

Vorsitzender des Lüneburger
Kreisverbandes
Ratsherr der Gemeinde
Rehlingen
Bürgermeister von Rehlingen

„Halbzeit, aber kein Seitenwechsel“
 



Die aktuelle Kommunalwahlperiode, die vom 1.11.2021 bis zum 31.10.2026
läuft, hat ihre Mitte erreicht. Ein guter Zeitpunkt, um Bilanz zu dem bisher
Erreichten zu ziehen und den Blick auf die Ziele bis zum Ende der
Wahlperiode zu richten.
Die vergangenen 2,5 Jahre standen im Zeichen einer sich dramatisch
verändernden Lage. Nach Jahren relativ stabiler Wirtschaftslage und immer
weiter steigenden Einnahmen für die Kommunen hat sich die Situation durch
die Corona-Pandemie und den Angriff Russlands auf die Ukraine dramatisch
verändert. Konnten während der Pandemie viele Kommunen noch auf ihre
angesparten Rücklagen zurückgreifen, um Institutionen, Unternehmen und
Vereine während des Lockdowns zu unterstützen, sind in vielen Gemeinden
und Städten spätestens durch die rasant gestiegenen Bau- und Energiepreise
die Rücklagen vollständig abgeschmolzen und Defizite angestiegen. Auch die
Unterbringung von vielen geflüchteten Menschen, sowie immer weiter
ansteigende Aufgabenübertragungen durch Land und Bund ohne
ausreichende Gegenfinanzierung (z.B. Kitabetreuung und Ganztagsschule)
setzen den Kommunen finanziell stark zu. Dies hat auch die Arbeit in den
kommunalen Parlamenten stark verändert: Fanden bis 2020 zu den
Haushaltsberatungen häufig eine Art Überbietungswettkampf mit Anträgen im
freiwilligen Bereich statt, prägen nun Sparrunden die Budgetberatungen.
 
Auch wenn Land und Bund dringend gefordert sind, die Kommunen finanziell
viel besser auszustatten, bietet die aktuelle Situation auch die Chance, die
angesichts der in den vergangenen Jahren teilweise ausgeuferten Ausgaben
für freiwillige Leistungen (inkl. des Aufbaus von immer mehr Personalstellen
zur Erledigung dieser) zu hinterfragen und sich wieder darauf zu
konzentrieren, welche Aufgaben eine Gemeinde, Stadt oder der Landkreis
wirklich erledigen sollte, damit die Menschen hier vor Ort gut und gerne leben.
Und hier hat die CDU auf der Ebene des Landkreises mit unserem Landrat
Jens Böther an der Spitze einiges vorzuweisen: Der Landkreis ist gut durch
die Corona-Pandemie gekommen, ohne dass es größere Hotspots oder
medizinische Notlagen gab. Die Arena Lüneburger Land hat nun endlich ihren
Betrieb aufgenommen und zieht immer mehr Menschen an. Eine neue
Elbfähre für Bleckede ist bestellt und mit der Gründung der
Nahverkehrsgesellschaft MOIN die Übernahme und Verbesserung des ÖPNV
auf den Weg gebracht. Gleichzeitig ist mit der Beantragung des
Planfeststellungsverfahrens ein großer Meilenstein auf dem Weg zum Bau der
Elbbrücke erreicht worden. Und die Digitalisierung des Gesundheitsamtes ist
Vorbild für andere Gesundheitsämter im ganzen Land. Dies sind nur ein paar
Beispiele, wo sich unsere CDU-Politik positiv auf das Leben der Menschen
auswirkt, und sie ließen sich um viele weitere Beispiele aus den Gemeinde-,
Samtgemeinde- und Stadträten erweitern.
 
Viele der begonnenen Aufgaben müssen nun vollendet und konstruktiv
begleitet werden. Um das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger in den Staat
und die Demokratie zu erhalten, werden wir als Volkspartei uns auch weiterhin



um die Themen kümmern, die die Menschen im täglichen Leben beschäftigen.
„Ist mein Arbeitsplatz noch sicher?“, „Bekomme ich einen Kitaplatz für mein
Kind oder einen Pflegeplatz für meine Eltern?“, „Wo soll ich wohnen, wenn ich
mir ein Haus nicht leisten kann und es keine bezahlbaren Wohnungen gibt?“,
„Macht eine Investition in den Landkreis überhaupt noch Sinn?“, „Welche
Zukunft hat die Erzeugung von Lebensmitteln hier vor Ort noch, wenn durch
politische Vorgaben die Arbeit immer weiter erschwert wird?“. Um all diese
Fragen werden wir uns als CDU im Landkreis Lüneburg kümmern. Und das
nicht hinter verschlossenen Türen, sondern im Dialog mit Experten und
Betroffenen.
Dabei gilt auch für die zweite Halbzeit der Wahlperiode: Die CDU im Landkreis
Lüneburg steht ohne ideologische Scheuklappen fest an der Seite aller
Bürgerinnen und Bürger, die ihre Heimat lebens- und liebenswert erhalten
wollen.

Mehr zu Felix Petersen

So erreichen Sie mich

Ich möchte Sie herzlich auf das Angebot des Plenarbesuches hinweisen. Falls
Sie Interesse an einem Besuch während des Plenums und einem
persönlichen Gespräch mit mir haben, melden Sie sich gern unter: info@anna-
bauseneick.de

Anna Bauseneick MdL
Stadtkoppel 16, 21337 Lüneburg
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